

Todos ellos comenzarán con el nuevo curso escolar

La Concejalía de Educación impulsará tres nuevos programas para la enseñanza pública de Alcorcón

- Estos planes son el de educación medioambiental (“Agenda 21”), el de padres (“Primeros educadores”) y el “Programa de Asesoría Psicológica”

Viernes, 26 de agosto de 2011.- La Concejalía de Educación del Ayuntamiento de Alcorcón va a iniciar a partir de este curso nuevos programas destinados a impulsar la enseñanza pública del municipio.

El primero de ellos es el de educación medioambiental, denominado “**Agenda 21**”. A través de este programa se pretende fomentar actitudes de respeto y responsabilidad hacia el entorno más cercano, abordando temas como el agua, los residuos, la energía y el medio urbano. Irá destinado a alumnos de 3º, 4º, 5º y 6º de primaria. Este programa se realizará en colaboración con la Obra Social de Caja Madrid y no supondrá coste alguno.

Asimismo, se iniciará un Programa de educación de padres bajo el nombre de “**Primeros Educadores**”, en el que participará también la Concejalía de Familia. En las diversas escuelas-taller que se realizarán se fomentará el desarrollo de habilidades comunicativas que favorezcan un ambiente familiar de amistad y confianza. Se pretende también proporcionar herramientas para prevenir dificultades, así como entrenamiento de técnicas para resolución de problemas tanto personales como académicos. Este programa procurará también motivar a los padres para involucrarse más con el colegio, participando en sus órganos de representación y trabajando por un objetivo común: la excelencia de la enseñanza pública. Irá dirigido a padres de alumnos de infantil y primaria.

Un tercer programa sería el de “**Asesoría Psicológica**”. Este programa, vigente hace siete años y desmantelado por el anterior gobierno, se retoma de nuevo con el fin de orientar tanto al alumnado, profesorado y familias de infantil y primaria en cualquier aspecto psicológico que pudiera afectarles. De esta forma, los psicólogos de la Concejalía de Educación, que en los últimos siete años venían dedicándose a labores burocráticas, podrán ahora ejercer la profesión para la que fueron contratados.

Se mantienen también el programa de ayuda para becas de libros, que este año se llevará desde Servicios Sociales del Ayuntamiento, así como el plan de actividades

extraescolares y vacaciones en inglés.

Hechos frente a demagogia

Estas iniciativas, que avalan el interés de este gobierno por la enseñanza pública en Alcorcón, contrasta con las decisiones tomadas por el gobierno anterior, del que formaba parte Natalia de Andrés, portavoz del grupo socialista:

- Supresión del servicio psicopedagógico municipal
- Impagos a las empresas que gestionan de forma indirecta las escuelas públicas infantiles de Alcorcón. En este caso, al Ayuntamiento aporta 53.294 euros al mes y la Comunidad otros 99.520 euros. La CAM aportó el dinero, pero se desconoce el fin para el que fue utilizado. El importe de la deuda asciende a 1.135.711 euros.
- Inexistencia de contrato de mantenimiento de las cámaras de vigilancia de los colegios públicos, por lo que dejaron de funcionar. Actualmente, gracias a la gestión del nuevo gobierno, estas cámaras están funcionando correctamente.
- Durante dos años, no pagaron los 3.000 euros por curso y colegio para el mantenimiento de los mismos.
- Impago de las subvenciones a las AMPAS, así como del transporte escolar de las excursiones que los colegios públicos organizan.
- Concurso de técnicas digitales: concedieron tres premios a colegios públicos y tres a institutos cuyo importe económico, que asciende a 9.000 euros, no han abonado.
- Como resumen, la Concejalía de Educación del anterior gobierno prácticamente no pagó a nadie en los dos últimos años.

El concejal de Educación, Emilio Pérez Casado, ha señalado que “los hechos son irrefutables. El argumento que permanentemente esgrime la portavoz socialista de mentira, mentira, mentira, no tiene ningún sentido en general, ni en este caso en particular. La actuación del gobierno socialista sí que podríamos calificarla de programa oculto, no sólo porque con sus decisiones se estaban cargando la enseñanza pública de Alcorcón, sino porque, a día de hoy, aún no sabemos dónde está el dinero de los ciudadanos que debía destinarse a los centros públicos de enseñanza”.